

Usai Dilantik PD IPM Karanganyar Siap Lakukan Dakwah Menggembirakan

Senin, 30-09-2019



KARANGANYAR – Kepengurusan Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PD IPM) Kabupaten Karanganyar hasil Musya XVII secara resmi telah dilantik. Berdasarkan PW IPM Jawa Tengah Nomor : SK.14-Kep/B.1/11/PWIPM/09/2019 yang dibacakan Nurrohman dan pembacaan sumpah janji oleh Ketua PW IPM Jawa Tengah Nurul Huda menandai secara sah periode kepengurusan PD IPM Karanganyar periode 2019-2021. Menggunakan lantai 1 Gedung Dakwah Muhammadiyah Karanganyar, pelantikan dilaksanakan Jum'at (27/09).

Selain dihadiri Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar berserta Majelis/Lembaga, Ortom dan Amal Usaha Muhammadiyah, pelantikan PD IPM Karanganyar juga mendapat perhatian dari Pemerintah Daerah Kabupaten Karanganyar. Hal ini dibuktikan dengan hadirnya Kabag Kesra yang didampingi dari Polres dan Kodim 0727 Karanganyar.

Mengambil tema yang cukup panjang yaitu "Membangun Kolaborasi Dalam Meningkatkan Literasi

Menuju Pelajar Karanganyar Yang Berkeadaban” ketua IPM Karanganyar terpilih Muhmmad Zaky Muhtar siap menggembirakan dakwah pelajar di Karanganyar. “Sebuah proses yang secara pribadi telah saya alami, bergabung menjadi IPM ini ternyata sangat menyenangkan dan bermanfaat. Dahulu saya bukan siapa-siapa bahkan untuk bicara didepan umumpun dahulu saya tidak berani. Kedepan IPM Karanganyar akan menjalin kolaborasi dengan berbagai pihak dalam mewujudkan dakwah menggembirakan bagi pelajar Karanganyar melalui budaya literasi secara beradab” kata Muhammad Zaky Muhtar pada sambutannya sebagai ketua baru PDM IPM Karanganyar.

Sementara itu Ketua PDM Karanganyar Muhammad Samsuri dalam sambutan arahan kepada pimpinan baru IPM Karanganyar sangat mengapresiasi atas semangat anak muda, tak lupa sebagai orang tua di PDM Karanganyar menyampaikan ucapan terima kasih kepada pimpinan IPM lama dan selamat kepada pengurus yang baru.

“Ada dua tugas besar IPM sebagai organisasi otonom (Ortom) di Muhammadiyah. Pertama, IPM sebagai tangan panjang dan eksekutor dakwah persyarikatan yaitu terwujudnya amar ma’ruf nahy munkar dan Kedua, IPM sebagai pelopor penyempurna gerakan Muhammadiyah.” Kata Muh. Samsuri.

Mewakili Bupati Karanganyar, Kabag Kesra Agama Bintoro dalam sambutannya mengapresiasi atas kegiatan-kegiatan IPM dalam membina dan mempersiapkan kadernya. “Saya beberapa kali hadir pada acara Taruna Melati yang dilaksanakan oleh IPM, melalui kegiatan tersebut saya berkeyakinan akan terbentuknya generasi muda yang lebih baik. Apalagi dari tema yang diangkat oleh IPM saat ini yang bertujuan meuju terciptanya pelajar karanganyar yang berkeadaban, ini sangat menarik dimana sesuai tuntunan islam meletakkan adab dan akhlaq diatas ilmu”. *(MPI PDM Kra-JOe)*.